

## 61.

Die Feinde wichen; der Tod ihres Führers hatte sie erschreckt; sie zogen sich zu Albrechts Schaar zurück, welcher jetzt fern von Furcht sich an der Seinen Spitze stellte und den letzten Angriff wagte, der durch Uebermacht siegte. Nach beispielloser Tapferkeit mußte sich Dietrichs Schaar zurückziehen, um nicht von Meissen abgeschnitten zu werden. Der Rückzug erfolgte mit Ordnung und Besonnenheit, und der Feind, dem dieser Kampf seine besten Mannen kostete, wagte es nicht, nachzufolgen und war mit dem gewonnenen Schlachtfelde zufrieden.

Markgraf Dietrich dankte seinem Retter, und Pomsen und Spada, letzter verwundet, gelobten, ihm und den Seinen treu zu seyn bis in den Tod. Ihre wackern Söhne nahm der Markgraf zu Edelknaben an. In Meissen versuchte Dietrich ein allgemeines Aufgebot zu entbieten; aber die Gunst des Volks begleitet ja gewöhnlich nur den Glücklichen. Viele waren berufen, wenige kamen, und da Mark-